

# KABAR TERBARU

## Sinergi Polres Sekadau dan POM Sekadau Terjalin Erat dalam Kegiatan Jumat Curhat

Cucu - [KALBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://KALBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 23:47



SEKADAU, Polda Kalbar - Polres Sekadau, dan Persatuan Orang Melayu (POM) Sekadau memperkuat sinergi dalam kegiatan Jumat Curhat dan Buka Bersama di Keraton Kusumanegara Sekadau, Desa Mungguk, Kecamatan Sekadau Hilir, pada Jumat (22/3/2024).

Kapolres Sekadau AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K, M.Si., mengapresiasi peran POM Sekadau dalam menjalankan fungsi sosialnya dan memberikan bakti

kepada masyarakat. Ia menekankan pentingnya menjaga prinsip dan menghindari pengaruh negatif dari luar.

"Marilah kita menjadi contoh yang baik dengan berpegang pada prinsip dan nilai-nilai yang positif. Mudah-mudahan kami dapat memberikan dukungan terhadap kegiatan-kegiatan positif dari POM Sekadau," ujar AKBP Nyoman Sudama.

Ketua POM Sekadau, Gusti M. Yani, menyambut baik dukungan Polres Sekadau dan menegaskan komitmen POM Sekadau untuk terus berkontribusi positif bagi masyarakat.

"POM Sekadau memiliki prinsip sendiri, tidak akan terpengaruh oleh ajakan-ajakan yang bersifat negatif dari luar. Dalam kegiatan Jumat Curhat ini, kami ingin mengucapkan terima kasih kepada Polres Sekadau yang selama ini banyak mendukung kegiatan POM Sekadau," kata Gusti M. Yani.

Gusti Norman, penasehat POM Sekadau, menambahkan berbagai kegiatan positif telah dilakukan oleh POM Sekadau yang memberikan manfaat bagi masyarakat, hal ini didorong oleh semangat dan dedikasi anggota POM Sekadau.

Kegiatan Jumat Curhat dan Buka Bersama ini menjadi wadah yang efektif untuk mempererat hubungan dan meningkatkan sinergi antara Polres Sekadau dan POM Sekadau. Diharapkan kerjasama ini dapat terus terjalin demi mewujudkan Sekadau yang aman dan sejahtera.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Sekadau Kompol Riko Syafutra, S.T., S.I.K., M.H, Kasat Binmas AKP Masdar, KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani, Raja Kusuma Negara Sekadau, Pangeran Agung, Gusti Muhammad Effendi Sri Negara II, dan anggota POM Sekadau.